
2016～2017年度 R Iテーマ 

【第1397回例会次第(2017年6月第1週)】 

5月14日のMakeUp後の出席率 92.86％ 

No．1355 

【第1396回例会記録(2017年5月第4週)】 

日時：2017年5月22日(月) 12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

出席率  63名[内免除7名] 中 39名 66.16％ 

ビジター 0名  

RI会長 :ジョンＦ･ジャーム(米国) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 庄司尚史(境港) 

 会長：波多野和雄 幹事：長谷川義明 雑誌･会報：岩﨑武夫  

人類に奉仕するロータリー 

１. 開会点鐘             

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告 

  Ａ．例会変更のお知らせ           ビジター受付 

    境港ＲＣ…6/20(火）移動例会        あり 

    米子東RC…6/21(水)夜間例会       あり 

    米子RC…6/23(金)夜間例会         あり 

   Ｂ．その他           

６．委員会報告 

  Ａ．親睦・出席委員会 

     出席報告・スマイル発表・会員誕生日 

   Ｂ．国際大会参加者壮行 

  Ｃ．その他 

８．閉会点鐘 

   【次回(第1398回)例会のご案内】 
   6月19日(月) 12：30～米子全日空ホテル 
   【卓話】「児童相談所で見えてきたこと」 
       米子児童相談所 相談課係長 遠藤正裕 氏  

【卓話】「ニュースのウラガワ」 

    (株)山陰放送ラジオ総局放送制作部 放送制作部長   

                           宇田川修一 氏    

 テレポート山陰のキャスターを

12年やってきた。ニュースを作る

うえで、まず考えるのは視聴率。

他局より求められる情報を流すこ

とを日々考えている。視聴率は

2000年代初め ダントツでNHK、

次にTSK、NKT、BSS。長年、夕方はNHKをつける習

慣があったためであろう。数年前とうとうBSSが１番に

なったが、またNHKが首位にもどり、去年からNKTが

２番に上がった。視聴率がどうすれば上がるか、正直な

ところ分からないが、出したいものを出すのではなく、

視た人がどう捉えたのか検証すべきだろう。氷温熟成の

肉がコンビニ弁当になったニュースは、当初「氷温とは

何か？」という企画だった。しかしデスクは激怒した。

「30年前からあった氷温が、新しい技術をどんどん取り

入れる食品業界で、今なぜコンビニで目をつけられたか

掘り下げるべき。いまさら氷温とは、と表面的に取り上

げて視聴者の疑問に答えているつもりか」と。個人的に

は、VTRを流したあとのキャスターのコメントが重要だ

と思っている。視聴者が見た瞬間に感じることをコメン

トできるよう、オンエアで初めてVTRを見ている。皆さ

んが普通に感じる「あーそうそう、そうなんだよね」と

共感を呼ぶ一言でありたい。それを「宇田川の言うこと

だったら見てみようか、コイツ何言うのかな」という信

頼につなげたい。スタッフが見せたかった部分を、最後

に視聴者目線で受け、コメントを付け加えて「そうだよ

ね」と感じていただければ。視聴率がどうやったら上が

るか答えはないが、身近な番組でありたい。 

               （足立珠希 記） 

～ロータリー親睦活動月間～ 

お 知 ら せ  

・定例理事会…6/5(月)13：30～米子全日空ホテル 

・国際大会…6/9(金)～14(水) アトランタ 

・例会休会…6/12(月)定款6条により 

・青少年交換委員会引継ぎ会・派遣学生壮行会 

       …6/17(土）11：00～米子全日空ホテル 

・米子市学童軟式野球大会開会式 

      …6/24(土）日野川公園運動グランド 

・米子南・米子東RC合同懇親ゴルフ会 

       …6/25(日)大山平原ゴルフクラブ 

・最終例会…6/26(月)18：30～ロテルフレール 

・米子市学童軟式野球大会閉会式 

       …7/1（土）米子市民球場 

日時：2017年6月5日(月)12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

７．【卓話】｢玉石混交の美容治療の実態」 

       林原医院 院長 林原伸治 氏 

スマイル  

 波多野和雄会員…昨日の次年度地区会員増強・R財団

合同セミナーの出席、お疲れ様でした。 


